
                     １月２４日６限に１年生が百人一首大会を実施しました。この日 

は最強寒波の影響で、とても体育館では実施できる状況になく､ 

放送による読み上げで各教室で行いました。放 

送室では１学年の先生方だけでなく、ジェサリン 

先生、教頭先生も緊張の面持ちで読み上げて 

おられました。良い雰囲気でできたのではないか 

と思います。覚えた成果は出たでしょうか・・・。 

 また、２月２日総合運動公園で開催予定の校 

                内ロードレース・駅伝大会に向けての練習が体育の授業で始まっています。生徒 

たちが走っている様子を見ていると自分のペースで必死に走っており、素晴らしい 

と思いました。走るのが苦手な生徒も多いと思うのですが、並んで話をしながら走 

る生徒もなく、当日は良い大会になりそうです。走り慣れない場所を走るのですが、 

持てる力を発揮して､記録に、そして走りきることにチャレンジして欲しいと思います。 

頑張ってください。また、準備にあたる先生方、けが等無いように生徒たちの安全 

                   を守れるようご協力のほどよろしくお願いします。 

                    １月２７日には舞子公園で毎日甲子園ボウル 

                   の芝生移設オープニングにかかる式典が行わ 

                   れ、県公園協会伊藤理事長様から協力依頼が 

                   あった関係でその式典に参加してきました。アメリ 

カンフットボールの聖地にするということで綺麗な 

芝生の公園になっていました。私も最後の移設と

いうことで円形の芝生を植え込ませていただきました。大学日本一になった関西学院大学アメリカンフットボー

ル部の選手が星陵高校アメリカンフットボール部の指導をする催しもあり、盛り上がりの中で式典を見届けまし

た。本校も舞子公園との関わりを深めつつ、明石大橋の関係各所とつながりを持たせてもらえると違った角度

から橋を見たり、仕組みを研究したりすることができると思います。またこの芝生を利用したトレーニングもできるの

かなと思いました。少し寒さの和らいだ中で和やかに行われ良かったです。 

 ３学期が始まってからあっという間に１月が終わり､２月になりました。今年は閏年のため２９日まであり、その日

が卒業式となっています。３年生も１月２６日以降は自由登校となり、最後の入試に挑む者、行き先が決まっ

て次の準備をしている者といずれも卒業式関係の行事まで登校はありません｡その間に､１・２年生は学年末考

査もあります。一気に３学期のまとめの時期になります。４月当初から進めてきた全校生徒との面談もようやく最

終盤に入りました。生徒の皆さん、先生方の協力に感謝いたします。各学年の生徒の考え方もよくわかり、学

校運営を進めて行く上で大変参考になりました。３年生から始め、２年生､１年生といきましたので、進路決定

に話から段々学習意欲についての話が多くなったように思います｡将来を見据えてというのはまだまだ先と思っ

ている生徒が学年が下がるにつれて多くなります。でも与えられた時間はみんな同じです。２年生をどう過ごす

かで大きく変わってきます。１年生は２年生での自分の過ごし方を考え、２年生はいよいよ決めて行かねばなら

ない進路をしっかりとイメージして自らの取組を進めて欲しいと思います。３年生は卒業に向けて､そして卒業後

の進路に向けた準備を進めてください。 

１月３１日ロングホームルームの時間に１年生対象にキ 

ャンパスカウンセラーの富本先生に「爽やかな人間関係 

のためにアサーションな自己表現」を説明していただきまし 

た。演劇部も手伝い、相手も自分もモヤモヤしない表現を 

学びました。多くの人に支えられていることに感謝していこう 

ということも話され、自己表現の仕方についても理解しやすい表現で話されました。ありがとうございました。 

２月２日からはいよいよ推薦入試、特色選抜入試の願書受付が始まります。受検生の皆さんには安心して

受検してもらえるように準備をしっかり進めます。受検生の皆さんはコンディションを整えて頑張ってください。 
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